

# PROTOKOLL

## der 46. Generalversammlung des "Club du petit-déjeuner"

vom 29. August 2020  
in St-Légier / Vevey

### **1. Begrüssung**

Der amtierende Präsident, Edouard Etienne, eröffnet die Sitzung um 10h30, Pinot, Pump und Tati als Teilnehmer. Die Versammlung ist beschlussfähig, Jürg in memoriam ! Edouard begrüsst die Anwesenden, nachdem mit unsern Frauen gemütlich getafelt wurde. Er erwähnt die Gründung des Clubs am 30. August 1962; Jürg darf als "spiritus rector" bezeichnet werden. Er war auch Mitverfasser der Statuten. Wir erhofften damals beruflichen Erfolg. Heute nach fast 60 Jahren begnügen wir uns als gelassene Rentner. Biologisch sei der Club in einem späten Reifeprozess. Nutzen wir die uns noch verbleibende Lebenszeit !

Edouard lässt ein Foto aus dem Jahr 1959 zirkulieren, er 21-jährig, Jürg 23-jährig.

### **2. Wahl des Tagespräsidenten und Protokollführers**

Tati's Wahl nicht sehr überzeugend ! Pump's Kommentar : "faute de mieux" !

### **3. Genehmigung der Tranktandenliste**

Ohne Widerspruch genehmigt !

#### **4. Protokoll der 45. GV vom 24. August 2019**

Das Protokoll gibt zu keinen Bemerkungen Anlass.

#### **5. Jahresrückblick**

Edouard hatte ein schwieriges Jahr zu überstehen. Karen litt nicht nur an einer Lungenentzündung. Schmerzliche Spitalaufenthalte und Operationen waren für sie eine grosse Herausforderung. Sie hat sich von diesen Strapazen erfreulich gut erholt. Es musste auf viel Lebensqualität verzichtet werden.

Pump erfreute sich beherzt an seinen beiden Passionen G + G. Vor der Steuererklärung war Gartenarbeit prioritär. Das Wachstum seiner Tomaten beglückt ihn enorm. Sein Nussbaum ermöglicht ihm, schwarze Nüsse als Delikatesse herzustellen, wie sie im Globus vom Gourmet gekauft werden können. Bitter Melonen seien wirksam gegen Diabetes. Pump ein Gartenprofi, mit beachtlichem "grünem Daumen" ! Ob er noch sein Handicap auf dem Golfplatz verbessere ? Seine Antwort war stummes Schmunzeln ! "Il faut le faire" – sein goldenes Hochzeits-Jubiläum !

Pinot ist besonders stolz auf seine 10 Enkel, der Ältteste nun 18-jährig. Gesundheitlich hatte er eine Prostata-Operation zu überstehen, die keineswegs problemlos verlief. Die Einschränkungen, die ihm die Corona-Pandemie auferlegt, nimmt er altersweise in Kauf. Mit seinen zahlreichen Nachkommen vermisst er virusbedingt familiäre und kulturelle Erlebnisse.

Tati geniesst Virus hin oder her sein Lebensglück, trotz zahlreichen Operationen. Béatrice betreut ihn als unentbehrliches "Spitexli". Mit Ferien in Ascona trotzten sie der Pandemie. Aufenthalte in Sardinien und Davos noch vor der Pandemie ohne "Maskenball" waren erholsam.

## 6. Wahl des Mottos

Halbherzige Vorschläge wurden abgewimmelt. Ein einvernehmlicher Reim kam nicht zustande. So entstand schliesslich ein Motto, das ohne Widerspruch akzeptiert wurde :

**GV 2020 - Jürg in memoriam !**

## 7. Wahl des Präsidenten

Tati als Tagespräsident wird stillschweigend Präsident "faute de mieux" !

## 8. Übergabe der Präsidialien

Edouard übergibt Tati mit einem kräftigen Händeschlag die Dokumente.

## 9. Varia

Vielen Dank Edouard ! Du verdienst ein aufrichtiges Lob für Deine präsidialen Verdienste.  
Die nächste GV findet am

**27./28. August 2021,**

voraussichtlich in St. Gallen statt.

Tati

St. Gallen, 30. August 2020